



DESDE LA CASA BLANCA

EU afirma que no investigan a AMLO

EFE

El portavoz John Kirby dice no hay posibles vínculos de cercanos al mandatario con el narco

Washington.- El portavoz del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, John Kirby, negó que haya alguna investigación abierta acerca de los posibles vínculos de personas cercanas al presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, con el narcotráfico.

"No hay ninguna investigación de que el presidente López Obrador. El Departamento de Justicia habría tenido la responsabilidad de revisar cualquier acusación", afirmó en una rueda de prensa.

Kirby respondió así a la pregunta de un periodista sobre un artículo en el que está trabajando el diario The New York Times -según denunció este jueves el propio López Obrador- sobre los posibles vínculos entre los aliados del presidente de México y los afiliados a los cárteles.

"Continuamos trabajando con la Administración del señor López Obrador para hacer lo que podamos para abordar esta migración sin precedentes en el hemisferio y la situación en la frontera, que si-



El vocero de la Casa Blanca habla sobre el caso

Así respondió Kirby a la pregunta de un periodista sobre un artículo que trabaja el diario The New York Times

gue siendo un gran enfoque para el presidente Biden en esta Administración", agregó el portavoz.

López Obrador tachó este jueves de

"pasquín inundo" a The New York Times por indagar presuntos pagos del narcotráfico que recibió su campaña electoral de 2018. Según el diario, su base es una investigación de Washington, ahora cerrada, que involucró también a sus hijos.

"Es una vergüenza, no cabe duda de que este tipo de periodismo está en franca decadencia. Es un pasquín inundo el New York Times", manifestó el mandatario en su conferencia matutina.

El gobernante mexicano exhibió una carta de la corresponsal del diario en México, Natalie Kitroeff, que incluye su número telefónico y un cuestionario sobre la investigación de los supuestos sobornos del Cártel de Sinaloa y del Cártel de los Zetas.

Según el texto de Kitroeff, el periódico accedió a documentos y entrevistas en las que un informante contó que "uno de los confidentes más cercanos del presidente" se reunió con Ismael Zambada, uno de los líderes del Cártel de Sinaloa antes de las elecciones de 2018.

La periodista indicó que Washington cerró la investigación porque "podría provocar un conflicto diplomático con México", en particular tras el roce del Gobierno de López Obrador con el de Donald Trump (2017-2021) por el arresto en octubre de 2020 del exjefe del Ejército mexicano, Salvador Cienfuegos, acusado de narcotráfico.

REUTERS

mx

sem#suscripciones@efinfo.m



XÓCHITL GÁLVEZ

CANDIDATA DE LA COALICIÓN FUERZA Y CORAZÓN X MÉXICO

"Es inconcebible que un Presidente que se dice democrata atente contra la integridad de una periodista. Mi solidaridad con Natalie del NYT"



MARKO CORTÉS

LÍDER NACIONAL DEL PAN

"López Obrador debería ser sometido a juicio político por sus cada vez más evidentes vínculos con el crimen organizado"



ALEJANDRO MORENO

LÍDER NACIONAL DEL PRI

"También ya somos una noticia internacional, donde se le vincula a este gobierno con el crimen organizado."



MARIO DELGADO

LÍDER NACIONAL DE MORENA

"Los medios de manipulación continúan aplicando la máxima de que una mentira que se repite puede convertirse en verdad"